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Delibera n° 1 APPROVAZIONE VERBALI SEDUTE 26 OTTOBRE E 6 NOVEMBRE 

2023 

 Approvati i verbali delle sedute in oggetto. 

 **************** 

Delibera n° 2 COMUNICAZIONI 

 Accolto invito per la partecipazione ai EYOF invernali in Georgia nel 2025   

 **************** 

Delibera n° 3 CONTRIBUTI STRAORDINARI E MANIFESTAZIONI 2024 

 Presa d’atto richieste 2024 e stabilito di procedere nella proposta di ripartizione 

secondo i criteri antecedenti alla riforma e sollecitato proposta di distribuzione 

per la prossima seduta.   

 **************** 

Delibera n° 4 AUTORIZZAZIONE, APPROVAZIONE E RATIFICHE SPESE 

 Approvato assestamento interno di bilancio  

 **************** 

Delibera n° 5 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE 

 Presa d’atto del vincitore del bando del concorso di idee per la realizzazione 

dell’immagine coordinata di Sportinsieme Awards 

 **************** 

Delibera n° 6 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE 

 Scelto cantante e compenso per intristimento artistico per Sportinsieme Awards 

2023  

 **************** 

Delibera n° 7 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE 

 Incaricato Matteo Pascucci per progetto Social organizzato dall’ANOC 

 **************** 

Delibera n° 8 PROGRAMMA DI POLITICA SPORTIVA – IMPIANTI 

 Deliberato contributo per la mobilità atleti alla FIS 

 **************** 

Delibera n° 9 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE 

 Approvata proroga di un mese per la borsa di studio in favore di Anita Magalotti  

 **************** 

Delibera n° 100 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE 

 Autorizzato acquisto attrezzatura sportiva Palestra Casadei richiesta dalla Scuola  

 **************** 

Delibera n° 11 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE 
 Approvato cambio  

 **************** 
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Comma 1) APPROVAZIONE VERBALI SEDUTE 26 OTTOBRE E 6 

NOVEMBRE 2023 

 

 

Il Comitato Esecutivo approva all’unanimità i verbali delle sedute del 26 ottobre 

e 6 novembre 2023. 

[del. 1] 
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Comma 2) COMUNICAZIONI 

 

 

Il Presidente dà lettura della comunicazione inviata della Federazione Gioco 

Calcio in data 13 c.m., indirizzata al Comitato Esecutivo e in copia alla Segreteria di Stato allo 

Sport che, prendendo atto di quanto deciso a maggioranza dal Consiglio Nazionale, ha ritenuto 

opportuno evidenziare le proprie considerazioni, sollevando dubbi sull’autorità del CONS, fino a 

ritenere arbitrario quanto inidoneo l’uso delle risorse pubbliche al riguardo. Auspica un intervento 

del Segretario di Stato al fine di ripristinare equilibrio e legalità, assicurando un adeguato utilizzo 

delle risorse economiche pubbliche destinate a scopi collettivi e non di settore. 

Il Comitato Esecutivo preso atto del riferimento, ritiene opportuno dare riscontro 

al mittente e non solo alla FSGC ma al Consiglio Nazionale che ha approvato la riforma. Stabilisce 

quindi di esaminare e deliberare in merito nella prossima seduta. 

Il Presidente informa che il CIO ha convocato tutti i CNO tramite video 

conferenza per aggiornare il movimento sportivo internazionale sull’ipotesi di partecipazione degli 

atleti russi e bielorussi alle prossime Olimpiadi di Parigi. L’appuntamento è fissato per giovedì 7 

dicembre prossimo. 

Infine, viene data lettura della lettera d’invito, a poco più di un anno, come da 

prassi, per partecipare al Festival Olimpico Invernale della Gioventù Europea che si terrà a 

Borjomi-Bakuriani, in Georgia, nel 2025. Sarà la seconda esperienza, per la Georgia, come Paese 

ospitante, nel caso specifico gli EYOF invernali dopo l'edizione estiva tenutasi nel 2015 nella 

capitale Tbilisi. 

Il Comitato Esecutivo sentito il riferimento della Commissione Tecnica e della 

disponibilità di atleti di alto livello nello sci alpino nella fascia d’età interessata (14-16 anni), ritiene 

poter accogliere l’invito di partecipare all’evento, dando mandato all’Ufficio di comunicare 

l’adesione agli organizzatori.  

[del. 2] 
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Comma 3) PROGETTI DI SVILUPPO SPORTIVO 

 

Il Presidente porge il benvenuto ai membri della Commissione Tecnica e li invita 

a illustrare la relazione sui Progetti di Sviluppo Sportivo oltre a riferire sull’esito dei progetti 

terminati nel 2023. 

La Commissione Tecnica informa che, per il 2024, sono giunte proposte da 20 

Federazioni, di cui 3 rappresentano nuove discipline (Attività Subacquee, Automotoristica e Pesca 

Sportiva) e 20 sono gli atleti di nuovo inserimento nei progetti di Federazioni già presenti, oltre a 2 

formazioni di sport collettivi e 5 ragazzi nelle staffette di atletica. Riferisce che la maggior parte 

delle FSN/DSA hanno presentato le proposte in modo appropriato e hanno ben definito gli obiettivi 

che intendono raggiungere con i PSS. Nel rammentare che sostanzialmente sono solo due le 

manifestazioni CONS nel 2024 - gli YOG invernali e le Olimpiadi estive - alle quali solo un 

limitato numero di atleti/sport sono coinvolti, la Commissione Tecnica ha inteso dedicare 

particolare attenzione ai quei Progetti - la maggioranza – predisposti per la preparazione ai Giochi 

dei Piccoli Stati 2025 e del Mediterraneo 2026. Infine, sono stati esaminati anche quei PSS che 

interessano gli atleti di alto livello che li vedranno scendere in campo nei campionati mondiali e 

continentali 2024 nelle proprie discipline. A fronte di 24 diverse specialità, le richieste ammontano a 

un totale di € 1.347.540, di cui €. 542.650 da solo quattro Federazioni attinenti alle Olimpiadi. 

Diversi sono stati i Progetti esclusi, poiché non rientrano nei requisiti delle Linee Guida dei PSS; 

alcuni perché sotto la soglia minima di età degli atleti proposti (14 anni) e altri perché non hanno 

maturato una sufficiente esperienza sportiva di alto profilo. In altri casi, le prestazioni degli atleti 

candidati non sono idonee per ambire a competere ai GSSE, essendo ben lontane dai minimi. Infine, 

altre rappresentano richieste per mere partecipazioni agonistiche. Si reputa sufficiente, in questo 

caso, riconoscere a queste Federazioni, solamente un sostegno economico attraverso il 

riconoscimento di un contributo straordinario. 

In considerazione delle risorse disponibili a bilancio a fronte dell’entità delle 

richieste, e dato il peso dei programmi di due FSN (Tiro a volo e Lotta) per Parigi 2024, la 

Commissione Tecnica propone di riservare comunque sufficienti risorse a favore degli atleti 

impegnati candidabili alle Universality Places, e alla partecipazione ai Giochi di Andorra 2025, 

mantenendo comunque un’adeguata preparazione ai due eventi CONS. Riguardo alle Olimpiadi, 

ricorda che al momento solo Myles AMINE risulta qualificato e per quanto riguarda la lista di 

priorità dei candidati da proporre alla Commissione Tripartita, vengono individuati, al momento e 

nell’ordine, Alessandra PERILLI (tiro), Malik AMINE (lotta), Manuel MANCINI o Gian Marco 

BERTI (tiro), Kristina PRUCCOLI o Giorgia CESARINI (arco) e Mattia MONGIUSTI 

(tennistavolo). Discipline escluse dalla Tripartita del CIO, poiché hanno un percorso dedicato e 

parallelo, sono l’Atletica e del Nuoto, che potranno essere rappresentate alle Olimpiadi con un atleta 

soltanto, a prescindere dal genere per disciplina. 

Al termine dell’esposizione, si apre il confronto con il Comitato Esecutivo, dove 

vengono messi in luce gli orientamenti sui Progetti meritevoli e da approvare. Si sollevano dubbi 

sulla validità di alcuni programmi che, a parere di alcuni dell’Esecutivo, risultano opinabili per il 

tipo di attività proposto o per l’intensità d’impegno dedicato.  

Il Presidente al termine del dibattimento, congeda la Commissione Tecnica, 

ringraziando per il rapporto svolto e oggetto di questa prima seduta d’esame dei PSS. Invita quindi 

a presentare, per la prossima seduta, la distinta con il dettaglio di ogni progetto proposto, alla luce 

delle osservazioni e l’esito del confronto odierno.  
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Comma 3) CONTRIBUTI STRAORDINARI E MANIFESTAZIONI 2024 

 

 

Il Segretario Generale distribuisce i prospetti elaborati dall’Ufficio Sportivo 

contenenti le richieste avanzate pressoché da tutte le Federazioni (ad eccezione di Judo, Tiro a 

Segno e Vela) per l’assegnazione di Contributi Straordinari, Manifestazioni Internazionali ed Eventi 

di promozione sportiva. 

Il Relatore riferisce che le tabelle non riportano tuttavia i dati in modo corretto, in 

quanto in alcuni casi mancano alcuni elementi per proporre uno stanziamento, oppure non sono del 

tutto pertinenti al fondo da cui attingere (esempio campionati sammarinesi o manifestazioni 

internazionali presentati nel capitolo afferente le competizioni di promozione sportiva).  

Pertanto, le tabelle distribuite sono da ritenersi, al momento, puramente indicative 

e saranno aggiornate per una prossima seduta, non avendo alcune Federazioni rispettato i termini di 

presentazione secondo la scadenza iniziale prefissata. 

Anche gli importi complessivi riportati sono da ritenersi indicativi; nel dettaglio 

ammontano a €.33.650 per gli Eventi di promozione sportiva, €. 215.400 per l’organizzazione di 

manifestazioni internazionali e infine € 382.385 per le partecipazioni alle diverse competizioni 

internazionali. Soprattutto queste ultime sono provvisorie, in quanto dovranno essere oggetto di 

confronto e conferma per possibili sovrapposizioni con le partecipazioni che saranno sovvenzionate 

nei Progetti di sviluppo sportivo.  

Non ultimo, in quanto come consuetudine, alcune Federazioni hanno avanzato 

numerose richieste di contributo straordinario, in misura e in quantità superiore al limite stabilito 

con la riforma approvata il 6 novembre scorso, viene interpellato l’Esecutivo se si reputa opportuno 

applicare già in questa fase le nuove norme. Dal momento che l’avvio della procedura di richiesta 

prima della modifica e il termine di presentazione delle istanze è avvenuta in itinere e dopo la 

riforma, il Segretario Generale propende per l’applicazione del sistema antecedente la riforma. 

Il Presidente condivide e suggerisce di non applicare, in questa fase (Anno 2023) 

le nuove limitazioni, ma di ripartire i contributi richiesti con i nuovi criteri (limitazione di due 

richieste per disciplina) dal 1° gennaio 2024, dato che la Riforma si applica dal prossimo anno. 

Il Comitato Esecutivo concorda con questa interpretazione, di procedere con i 

criteri precedenti la riforma approvata dal Consiglio Nazionale il 6 novembre c.m., dando mandato 

al Segretario Generale di elaborare una prima proposta di distribuzione delle somme alla luce delle 

verifiche sulle incongruità evidenziate in merito ai Contributi per Manifestazioni e gli Eventi di 

promozione sportiva. Affida, altresì, alla Commissione Tecnica, con il supporto dell’Ufficio 

Sportivo, il compito di elaborare una proposta di ripartizione delle risorse per le richieste di 

Contributo Straordinario, tenuto conto delle competizioni già oggetto di contributo nei vari Progetti 

di Sviluppo Sportivo, al fine di deliberare le tabelle di ripartizione alla prossima seduta.  

[del. 3]  
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Comma 3) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE 

 

 

Viene data lettura della nota prot. 2671: 

 

Oggetto: richieste di assestamento interno di bilancio. 

 
 
La presente per richiedere a codesto spettabile Comitato Esecutivo 

l’autorizzazione ad effettuare i seguenti storni di bilancio sui capitoli che presentano una disponibilità 
insufficiente: 

 

cap descrizione aumento diminuzione

670 Cancelleria, stampati e spese informatica 1.500,00 €                 

730 Varie 3.000,00 €                 

818 Servizi esternalizzati 1.500,00 €                 

890 Bocciodromi 2.000,00 €                 

900 Campo sportivo baseball 2.000,00 €                 

946 Addetto al salvamento 10.000,00 €           

2300 Anticipazioni 25.000,00 €               

2360 Ritenute su stipendiper previdenza sociale 25.000,00 €           

TOTALE 35.000,00 €              35.000,00 €           

 

 

 
Distinti saluti.  

 

F.to IL RESPONSABILE U.O. 

Nicoletta Corbelli  

 

Il Comitato Esecutivo approva.  

[del. 4] 
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Il Presidente invita il Responsabile Nicoletta CORBELLI, ringraziando della 

disponibilità a intervenire ai lavori del comma di questa seduta, per riferire in merito all’esito del 

Bando pubblico “Concorso di idee per la realizzazione dell’immagine coordinata dell’evento 

organizzato dal CONS - Sportinsieme Awards” e illustrare le opere e le proposte dei tre concorrenti. 

Il Responsabile Corbelli illustra ai presenti, coadiuvato dal Membro Luciano 

Scarponi, gli elaborati grafici e le idee che hanno convinto la Commissione di valutazione a 

propendere sulla scelta finale come da allegati alla delibera di aggiudicazione che viene letta 

integralmente. 

Terminato il riferimento e la visione degli elaborati del premio e dell’immagine 

coordinata, il Segretario Generale invita a prendere atto delle risultanze del lavoro svolto dalla 

Commissione di valutazione così come riportato nella delibera di aggiudicazione Prot. n. 2751 in 

data odierna e posta agli atti della seduta, che ha stabilito di aggiudicare il primo premio pari a €. 

3.500 quale 1° classificato all’agenzia MOAB S.r.l. con 82/100 punti.  

Il premio di €. 1.500 è stato aggiudicato a UEBBA! S.r.l., classificatosi secondo 

con 76/100 punti e infine il terzo e ultimo classificato a MONNOM STUDIO con 62/100 punti. 

Il Comitato Esecutivo prende atto dell’esito del concorso e dà mandato al 

Responsabile del Procedimento Nicoletta CORBELLI, per procedere ai successivi adempimenti, 

sollecitando la stipula del contratto per la realizzazione del progetto con il vincitore del Bando e il 

conferimento dei premi previsti al 1° e al 2° concorrente classificato. 

[del. 5] 

Il Responsabile Corbelli prima di congedarsi riferisce brevemente sull’esito della 

gara d’appalto per il servizio di pulizie per le Palestre scolastiche di Falciano e Faetano. 

Informa che il procedimento di gara non è ancora stato concluso, in quanto si 

rende necessario un ulteriore tempo d’istruttoria a seguito dell’esito dell’audizione tenuta con 

l’impresa che ha presentato la migliore offerta risultata eccessivamente bassa.  

Alla luce di tale situazione il Responsabile del Procedimento ha dovuto deliberare 

un’altra proroga del servizio fino al 7 dicembre 2023 all’aggiudicatario precedente incaricato che 

tuttavia ha sollecitato un adeguamento delle condizioni economiche per continuare ad assicurare il 

servizio senza interruzione. 

Il Comitato Esecutivo prende atto dei riferimenti e ringrazia il Responsabile 

Corbelli per il puntuale e accurato lavoro svolto. 

Il Presidente informa che riguardo all’intrattenimento artistico in occasione di 

Sportinsieme Awards gli è stata sottoposta una proposta del cantante “Cricca”. 

L’Esecutivo sentito il riferimento approva la scelta musicale per l’edizione 2023 e 

autorizza la spesa pari a €. 2.500 che saranno impegnati nel bilancio dell’organizzazione della serata 

del 22 dicembre p.v.  

[del. 6] 
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Il Presidente informa che l’ANOC - Associazione Mondiale dei Comitati 

Olimpici - ha annunciato il lancio di una speciale campagna per promuovere e mostrare le 

straordinarie prestazioni dei vari Comitati Olimpici durante i Giochi Olimpici Estivi. Dal 14 

dicembre 2023 al 14 luglio 2024 sarà offerta una straordinaria visibilità a tutti i NOC in una 

sequenza che seguirà l'ordine della sfilata alle Cerimonie d’apertura dei Giochi. Ogni giorno 

saranno postati sui social la storia, i risultati e le prestazioni ottenute da ogni NOC alle Olimpiadi. 

L’ANOC sollecita quindi la nomina di un referente che sarà l'interfaccia con il 

Team di questo progetto a cui sarà richiesto la necessaria collaborazione nelle diverse fasi del 

processo e di supporto per fornire il materiale necessario, oltre alla convalida dei contenuti dei post. 

Il Comitato Esecutivo preso atto dell’interessante progetto dell’ANOC, incarica 

Matteo PASCUCCI dell’Ufficio Stampa e Relazioni Esterne del CONS ad occuparsi dell’iniziativa 

per conto del CONS. [del. 7] 

Viene data lettura di un’istanza dell’Associazione Nazionale Veterani Sportivi 

Sammarinese, con la quale richiede il formale riconoscimento dell’ANVSS quale ''Associazione 

Benemerita'' del CONS.  

Il Presidente riferisce in merito al colloquio avuto il 15 c.m. con il Presidente 

dell’Associazione, nel corso del quale sono state illustrate le finalità del sodalizio atte a mantenere 

vive lo spirito e la passione per lo sport e sviluppare i vincoli di fratellanza. Viene affermata la 

disponibilità a collaborare con il CONS per fungere da guida per le nuove generazioni di sportivi, 

promuovendo iniziative agonistiche, tecniche, educative, formative, culturali e ricreative. 

Il Comitato Esecutivo plaudendo alle iniziative svolte dall’ANVeSS e vista la 

richiesta dell’Associazione principalmente per fruire di stanziamenti delle Segreterie di Stato e di 

eventuali contributi CONS a beneficio delle proprie attività, non ritiene tuttavia di poter accogliere 

l’istanza così formulata in quanto non è previsto il riconoscimento di Associazioni benemerite 

nell’ordinamento sammarinese a differenza di quanto avviene in Italia. Pertanto, suggerisce al latore 

di dotarsi di una personalità giuridica o in subordine, richiedere l’affiliazione a una Federazione 

riconosciuta dal CONS, permettendo così all’ANVeSS di iscriversi al Registro delle Associazioni 

Sportive e quindi accedere ai finanziamenti pubblici e fruire delle agevolazioni fiscali riservate, 

nell’ambito sportivo, dalla legge. 

Il Segretario Generale sottopone all’Esecutivo le note di alcune Federazioni, 

quali Sport Bocce, Tiro con l’Arco e Ippica. Riguardo alle prime due istanze (FSSB e FSTARCO) 

rinvia l’esame a un più completo quadro di richieste da affrontare nell’Osservatorio Permanente 

delle Federazioni, oggetto di delibera in una prossima seduta. Per quanto riguarda l’Ippica, la FIS 

sottopone una richiesta di finanziamento per un furgone destinato al trasporto cavalli. Seppur alcuni 

atleti sono già dotati di mezzi propri, la gran parte dei cavalieri deve noleggiare un mezzo idoneo 

per il trasporto del proprio cavallo e con un notevole esborso di risorse. Pertanto propone 

all’Esecutivo di voler riconoscere alla Federazione richiedente il contributo per la mobilità di cui 

alla precedente delibera n. 22 del 14 dicembre 2022, stante ancora la disponibilità residua di una 

quota, pari a €. 12.500, precedentemente destinata ad altra Federazione che dopo l’assegnazione, 

aveva successivamente rinunciato al contributo per la mancata sufficiente copertura finanziaria per 

l’acquisto del mezzo proposto. 
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Comma 6) PROGRAMMA POLITICA SPORTIVA - IMPIANTI 

 

 

Il Comitato Esecutivo sentito il riferimento, ritiene congrua la proposta di 

acquisto di un mezzo destinato al trasporto cavalli avanzata dal relatore e delibera di stanziare 

l’importo di €. 12.500 alla Federazione Ippica Sammarinese.  

[del. 8] 

Il Segretario Generale comunica che il 4 dicembre p.v. scade la borsa di studio 

con la studentessa universitaria Anita MAGALOTTI, così autorizzata dall’Esecutivo con delibera n. 

15 del 4 settembre 2023 e che prevede la possibilità di una proroga per un altro mese, fatta salva la 

disponibilità dell’interessata. 

Il Comitato Esecutivo valutata positivamente l’attività della stagista e appurata la 

disponibilità della stessa a prolungare il rapporto del CONS, autorizza e approva la proroga in 

favore di Anita MAGALOTTI, riconoscendole l’importo di €. 780,00 anche per il successivo mese. 

[del. 9] 

Il Relatore dà lettura del parere avverso annunciato dalla Giunta di Castello di 

Serravalle riguardo la proposta di assegnazione di un’area in località La Ciarulla per il trasferimento 

e la realizzazione di una nuova pista in materiale sintetico per lo sci. Rammenta che l’Esecutivo si 

era pronunciato all’istanza deliberando favorevolmente in data 26 ottobre scorso.  

Il Comitato Esecutivo prende atto con rammarico della posizione espressa dalla 

Giunta di Serravalle e resta in attesa di possibili soluzioni da parte della Segreteria di Stato, stante la 

necessità di traferire quanto prima l’attuale pista in sintetico e l’attrezzatura giacente nella pineta del 

Centro Sportivo di Serravalle. 

Il Segretario Generale riporta infine una istanza avanzata dalla Scuola Media che 

propone al CONS di dotare la Palestra Alessandro Casadei di una nuova coppia di canestri da basket 

removibili e più idonei per le lezioni di educazione fisica degli studenti e interpella l’Esecutivo per 

appoggiare la richiesta d’acquisto nell’ordine di un migliaio di euro e che rientra nella disponibilità 

del relativo capitolo di bilancio, iniziativa conforme agli obiettivi enunciati del Programma di 

politica sportiva del CONS. 

Il Comitato Esecutivo concorda e delibera l’acquisto dell’attrezzatura richiesta 

dalla Scuola purché le caratteristiche siano approvate e di gradimento della stessa. 

[del. 10] 

Non essendoci argomenti da trattare, la seduta è tolta alle ore 22.10, e viene 

stabilita la data della prossima sessione per lunedì 4 dicembre prossimo. 

 

IL SEGRETARIO GENERALE VERBALIZZANTE 

     - Eros Bologna - 


